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Fachschaftsprotokoll vom 14.08.23 

 

 

anwesend: Ann-Kathrin, Tarek, Hendrik, Johanna, Alina, Victoria, Selina,  

verspätet:  

entschuldigt: Annabella, Lara, Daniel, Emil, Jana, Alena, Carlo, Sebastian 

Gäste: Jill  

verfrüht die Sitzung verlassen:  

Redeleitung: Paul, Moritz 

Protokollführer/in: Niklas 

 
 

TOP -1: Gäste 

TOP 00: Protokoll 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

TOP 02: Post 

TOP 03: Gremien 

TOP 10: Sonstiges 

TOP 13: Termine 

TOP 14: Aufgaben 
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TOP -1: Gäste 

 Jill, Lieblingsfarbe Türkis 

 

TOP 00: Protokoll 

 Vertagt auf nächste Sitzung 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

 Hendrik schreibt Kreisverband an für erste Hilfe Kurse (09.01.) 

 Team Mitgliederwerbung entwirft Konzept für „Tag der offenen Fachschaft“ -> 

 Plan für neue Bestellungen FS Klamotten wird von Emil und Carlo erstellt (22.05.) 

 Alina und Alena stellen Liste mit englischen Modulen aus dem Master zusammen -> 

läuft 

 Emil und Johanna informieren sich im Raumausschuss wegen der Renovierung des 

Raum 427 in L5/01 -> erledigt, Liste wird gerade erarbeitet 

 Alina und Tarek schreiben Prof. Eichhorn zum Protokoll der AG Lehre ->läuft 

 Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage 

Problematik (31.07.) -> läuft  

 Selina kümmert sich um Monitore (31.07.) -> läuft  

 Hendrik bzw. Emil guckt Stellungnahme zu Diploma Supplement durch und gibt Kaja 

Feedback (31.07.) -> läuft 

 Daniel und Selina kümmern sich um Fachschaftsdiscordchannel bzw. 

Austauschplattform und fragen bei Informatikern nach (31.07.) -> läuft 

 

TOP 02: Post 

 Erstschulung Veranstaltungsleitung am 06. und 07. September von 9:00 bis 16:30 -> 

nimmt daran jemand von uns teil?  

 Aktenaussonderung mit datenschutzgerechter Aktenvernichtung am 05. September -> 

haben wir etwas, das da abgegeben werden soll? -> Vereinsvorstand will 

nachschauen 

 Konaktiva will Studentenparty im Herbst veranstalten und daher Termine abstimmen -

> die möchten gerne mögliche Veranstaltungstermine mit uns abstimmen; außerdem 

bieten die an, dass wir gegenseitig Partys bewerben 

 Antwort von Heide zur Bewerbung der Englischkurse 

 Timo Grafe hat uns geschrieben zum Thema Energie im Studium. Einige Wimis 

entwickeln ein Konzept, um das Thema präsenter im Studium zu machen. Dafür 

bräuchte er zunächst 2-3 Personen, die sich mit ihm in Bälde zusammensetzen und 

sammeln, in welchen Modulen und inwiefern das Thema schon behandelt wird. 

Danach würde er das Konzept der WiMis in einer Sitzung gerne nochmal genauer 

erklären. 

o ist es unsere Aufgabe, die Themen aus den Modulen zu sammeln? WiMis 

haben vermutl. bessere Kenntnis welche Themen aktuell gelehrt werden. 

Vorschlag: Timo soll In WiMi-Verteiler schreiben. – Victoria antwortet Timo 
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TOP 03: Gremien 

 BK Baubetrieb 

o Zweites Gutachten hat sich verspätet. Ende September ist ein Termin für die 

Auswahl der Kandidat:innen 

o Prof. Motzko würde VL noch etwas weiterhalten; nochmal nachhaken ob alles 

abgedeckt würde, wenn nicht rechtzeitig Kandidat:in gefunden wird 

 

 BK Werkstoffmechanik 

o Es werden noch Bewerber:innen eingeladen, Vorträge finden in der 

Klausurenphase statt 

 

 

TOP 10: Sonstiges 

 Redeleitung für nächstes Semester wird gesucht, Paul würde es auch weitermachen 

TOP 13: Termine 

 30.08.23 FSK 

 14.09.23 Tutorengrillen 

 15.9.23 Wissen-wie-du-wohnst-Tour 

 16.09.23 Eröffnung Wissenschaftsschloss 

 02.-05.10.23 OWO Seminar 

 10.-13.10.2023 OWO  

 17.10.23 KoA 

 27. – 31.10.23 101. BauFaK in Aachen (RWTH&FH!!) 

 4.11.23 Mensaparty 

 22.11.23 Tag der Lehre 
 

TOP 14: Aufgaben 

 Hendrik schreibt Kreisverband an für erste Hilfe Kurse (09.01.) 

 Team Mitgliederwerbung entwirft Konzept für „Tag der offenen Fachschaft“  

 Plan für neue Bestellungen FS Klamotten wird von Emil und Carlo erstellt (22.05.) 

 Alina und Alena stellen Liste mit englischen Modulen aus dem Master zusammen 

 Alina und Tarek schreiben Prof. Eichhorn zum Protokoll der AG Lehre ->läuft 

 Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage 

Problematik (31.07.)  

 Selina kümmert sich um Monitore (31.07) 

 Hendrik bzw. Emil guckt Stellungnahme zu Diploma Supplement durch und gibt Kaja 

Feedback (31.07.) -> läuft 

 Daniel und Selina kümmern sich um Fachschaftsdiscordchannel bzw. 

Austauschplattform und fragen bei Informatikern nach (31.07.) 

 Victoria schreibt Timo G. wegen Energiethematik (14.8.) 

 Alle sollen sich Gedanken zu Redeleitung machen (14.8.) 

 


